

Medium: Frankenpost
Datum: 24. Juli 2014
Link: ./.

Kicken für die Bürgerstiftung

Die VR-Bank Fichtelgebirge lädt zum Benefiz-Cup ein. Unter sengender Sonne siegt das zweite Team von König-Porzellan.

Thiersheim – Das Team „König Porzellan II“ ist beim VR-Benefiz-Cup am vergangenen Wochenende in Thiersheim als Sieger hervorgegangen. Die Porzelliner konnten sich im Endspiel gegen die Firmenmannschaft von Cube durchsetzen und waren damit Gewinner des Gerd-König-Pokals. Ein weiterer strahlender Sieger des kurzweiligen Fußballturniers war die Bürgerstiftung „Junges Fichtelgebirge“, die sich über eine Spende in Höhe von 3200 Euro freuen durfte.

Insgesamt traten bei dem Kleinfeldturnier auf dem Sportgelände des TSV Thiersheim sieben Firmenmannschaften gegeneinander an: ABM Greiffenberger, Adiuvis, AVM Cube, König Porzellan I, König Por-

zellan II, Frey Sport und VR-Bank Fichtelgebirge. Zahlreiche Gäste verfolgten bei fast „weltmeisterlicher“ Stimmung den Turnierverlauf und

die Kicker waren froh, in der großen Mittagshitze nur auf dem Kleinfeld spielen zu müssen.

Johannes Herzog, Vorstandsvorsit-

zender der VR-Bank Fichtelgebirge und Vorstand der Bürgerstiftung „Junges Fichtelgebirge“, sagte bei der Pokalübergabe: „Neben dem sportlichen Anreiz des Turniers ist es ein besonderes Bestreben, den Zusammenhalt und das Miteinander in der Region zu stärken.“

Schirmherrin Rosemarie Döhler bedankte sich bei den Spielern und Mitwirkenden. Mit dem Spendenerlös des Turniers unterstütze die Bürgerstiftung Projekte zur Förderung von Kindern und Jugendlichen. Sie dankte weiterhin Renate Schörner und Gerd König von König-Porzellan, die die Porzellanpokale für die Teams bereitstellten. *H.B.*



Das Team „König Porzellan II“ ist der Sieger des VR-Benefiz-Cups. Mit den Spielern freuen sich Renate Schörner, Johannes Herzog und Rosemarie Döhler (von links) sowie (von rechts) Bürgermeister Bernd Hofmann und Gerd König.

Foto: Hannes Bessermann

